



## 2025年のスタート 今年の抱負 実現のために

●2025年は巳年。へび年です。へびは脱皮を繰り返し成長することから、「生命力」や「再生」を連想させます。年頭に当たり、へびについてみなさんにお知らせします。

●へびは世界でおおよそ4100種が確認されています。そのうち日本にいるのは43種。中でも陸地にすむ毒へびは、ハブ、マムシ、ヤマカガシの仲間に限られます。毎年、国内でも数千人がかまれています。学校でもマムシ注意のポスターを掲示して注意喚起しています。気温が10°以下になると冬眠しますが、それ以上だと活動を始めます。だいたい4月から活動します。7月から8月にかけては、人が咬まれる事故が最も多い時期です。能勢ではマムシが頻繁に出現しますので、学校でも家でもマムシ等から身を守るように注意しましょう。尚、学校博物館にマムシの標本があります。興味のある人は実際に見て、参考にしてください。

●世界保健機関（WHO）のマークには「杖に巻きついたへび」が描かれています。杖は、古代ギリシャの医術の神アスクレピオスのもの。へびの脱皮が再生や回復につながることから、医療のシンボルとなっています。自分の体に関心を持って健康な生活が出来るように、そして、家族の方々の健康についても相談し、考え合い、どのように向き合えばいいか。今、自分にできることをしっかり考え、行動に移してほしいと思います。



●2025年の主な予定をお知らせします。1月17日、阪神淡路大震災から30年。1月20日トランプ米大統領就任式、2月24日大阪マラソン、3月18日米大リーグ東京ドームで開幕。大谷翔平・山本由伸が所属するドジャースと、鈴木誠也・今永昇太が所属するカブスが対決、4月13日大阪・関西万博が開幕、5月8日第二次世界大戦欧州終戦80年、6月23日沖縄慰霊の日、7月4日九州豪雨から5年、8月6日広島原爆の日、8月9日長崎原爆の日（戦後80年）。9月8日 ほぼ日本全国で皆既月食、10月24日国連設立80年、11月22日G20首脳会議（南アフリカ）、12月10日ノーベル賞授賞式。

●2025年。国内にも世界にも目を向けて、社会や世の中の動きに興味・関心を持ち、自分なりの考えが持てるように行動していきましょう。

## PTAのベルマーク収集 車いす購入 来賓玄関に設置



●昨年度まではPTA学級委員会、そして今年度はPTA役員が中心になって、学習発表会の日、親子スポーツの日等に呼びかけ、趣旨に賛同して参加していただいた有志のPTA会員さんとベルマークの集計作業をしていただきました。会長をはじめ、PTA改革の新たな取組として、ご協力いただいた保護者の皆さま、本当にありがとうございました。

●現時点の集計55,603点の中から、46000点を使用してスチール製スタンダード車いすを発注し、ベルマーク教育助成財団から車いすが納品されました。現在も、朝は第2ゲート詰所内、昼間は来賓用玄関に設置しています。今後、より有効に活用させていただきます。

●これまでもケガ、骨折、急病発生時など、歩行困難な児童生徒用として能勢町社会福祉協議会のご厚意で車いすを借用しています。この場を借りてお礼申し上げます。